

# Von Engeln, Löwen, Jüngern und Propheten. Kindermusical in zwei Teilen mit spannenden Geschichten aus der Bibel und coolen Songs.

17.10.2014

**Noch vier Wochen bis zum Musical!**



In 4 Wochen ist es soweit: Der KinderMusikKreis und der KinderChor St. Josef führen in der Pfarrkirche in Egelsbach nochmals das Musical „Eine Leiter führt zum Himmelsrand“ auf, welches 2013 bei der Uraufführung ja für ziemlich (und nur positive!) Furore gesorgt hat. Liebevoll arrangiert und mit großem Aufwand wird das, von Regisseuren, Choreographen und Bühnenbildnern aus dem „Jungen Chor“ unterstützte Stück am 16.11.2014 um 16 Uhr auf die Bühne bzw. in den Altarraum der katholischen Kirche gebracht.

Das Stück ist für Kinder ab 3 Jahren geeignet – erzählt werden Geschichten aus dem Alten und dem Neuen Testament, unterlegt mit coolen Songs und gespielt von mimischen Darstellern.

Der KinderChor (und der KinderMusikKreis) haben nach der Uraufführung, zusammen mit dem Komponisten Reimund Hess, das Stück auch auf CD (erhältlich im Strube Verlag) aufgenommen.

Karten (8 Euro/erm. 5 Euro) gibt es bei allen Chormitgliedern, in Egelsbach bei Redling (Schulstraße), im Lädchen „Gesammelte Werke“ (Rheinstraße), im Pfarrbüro St. Josef und in der kath. Gemeindebücherei jeweils zu den Öffnungszeiten. Am 01.11. wird zudem auf dem Egelsbacher Wochenmarkt ein kleiner Infostand der Chöre da sein.

In Erzhausen erhält man Tickets bei der Bücherei im Bahnhof und im Reisebüro Thomaschautzki (Bahnstraße 62)